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АННОТАЦИЯ 
 

1. Структура и объем магистерской диссертации 

Магистерская диссертация состоит из оглавления, общей 

характеристики, введения, трех глав, заключения, 81 с., 3 рис., 10 табл., 74 

источников 

  2. Ключевые слова: СОБЫТИЙНЫЙ МЕНЕДЖМЕНТ, 

УЧРЕЖДЕНИЯ ОБРАЗОВАНИЯ, МАССОВЫЕ СОБЫТИЙНЫЕ 

МЕРОПРИЯТИЯ, РЕСПУБЛИКАНСКИЙ ИНСТИТУТ КИТАЕВЕДЕНИЯ 

ИМЕНИ КОНФУЦИЯ БГУ, EVENT-МАРКЕТИНГ. 

3. Содержание работы  

 Объект исследования – Республиканский институт китаеведения имени 

Конфуция БГУ.  

 Цель исследования: изучение теоретико-методологических подходов и 

практики событийного менеджмента в учреждениях образования и 

разработка предложений по совершенствованию организации массовых 

событийных мероприятий в Республиканском институте китаеведения имени 

Конфуция БГУ. 

 Методы исследования: сравнительного анализа и синтеза, дедукции и 

индукции, историко-генетический (позволяет рассматривать проблему с 

начала ее формирования и ее эволюцию) и историко-сравнительный  методы.  

 Полученные результаты и их новизна: рассмотрены понятие и виды 

событийных мероприятий, их роль в коммуникации учреждений образования 

с потребителями, целесообразность их использования в образовательной 

сфере, а также способы оценки эффективности массовых событийных 

мероприятий в учреждениях образования. Проведен сравнительный анализ 

мирового и отечественного опыта организации массовых событийных 

мероприятий в учреждениях образования, а также оценена практика 

организации массовых событийных мероприятий в Республиканском 

институте китаеведения имени Конфуция БГУ. Дана оценка эффективности 

событийного менеджмента в Республиканском институте китаеведения 

имени Конфуция БГУ. 

 Область возможного практического применения: использование 

органами государственного управления Республики Беларусь и 

учреждениями образования для принятия управленческих решений по 

организации массовых событийных мероприятий, способствующих 

увеличению количества туристического потока, состоящего 

преимущественно из обучающихся. 

 Достоверность материалов и результатов магистерской 

диссертации. Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов.  
 



ANNOTATION 

 

1. The structure and volume of the master's thesis 

Thesis consists of a table of a table of contents, a list of symbols, a general 

description of the work, an introduction, three chapters, a conclusion,: 81 p., 3 ill., 

10 tab., 74 sources 

 2. Key words: EVENT MANAGEMENT, EDUCATIONAL 

INSTITUTIONS, MASS EVENTS, REPUBLICAN INSTITUTE OF CHINESE 

STUDIES NAMED AFTER CONFUCIUS BSU, EVENT MARKETING. 

 3. Object of research – Republican Institute of Chinese Studies named after 

Confucius BSU. 

 Research methods: comparative analysis and synthesis, deduction and 

induction, historical-genetic (allows us to consider the problem from the beginning 

of its formation and its evolution) and historical-comparative (allows us to look at 

the experience of organizing mass events in educational institutions from different 

sides) methods.  

 Obtained results and their novelty: the concept and types of mass events, 

their role in the communication of educational institutions with consumers, the 

feasibility of their use in the educational sphere, as well as ways to assess the 

effectiveness of mass events in educational institutions are considered. A 

comparative analysis of the world and domestic experience of organizing mass 

events in educational institutions is carried out, and the practice of organizing mass 

events in the Republican Confucius Institute of Chinese Studies of BSU is 

evaluated. An assessment of the effectiveness of event management in the 

Republican Institute of Chinese Studies named after Confucius BSU is given. 

 Area of possible practical application: the use of public administration 

bodies of the Republic of Belarus and educational institutions for making 

management decisions on the organization of mass events that contribute to an 

increase in the number of tourist flows, consisting mainly of students.  

The author of the work confirms that the computational and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under 

study, and all theoretical, methodological and methodological provisions and 

concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references 

to their authors.  
 

 

 

 

 
 

  


